



LA TROMPETA

Buques de guerra chinos se reúnen para ejercicios navales en el océano Pacífico

- Peter van Halteren
- [14/9/2023](#)

Un portaaviones chino y más de otros 20 buques de guerra chinos se reunieron en el Pacífico occidental para realizar los simulacros con portaaviones más grandes realizados por China, según informaron funcionarios de defensa extranjeros el 12 de septiembre.

El Shandong, el segundo portaaviones de la Armada del Ejército Popular de Liberación, fue observado dirigiéndose hacia más de 20 buques de guerra en las aguas entre Taiwán, las Filipinas y el territorio estadounidense de Guam en el Pacífico.

Este es, con mucho, el mayor número de buques que hemos visto hasta ahora entrenando con cualquier portaaviones chino. La escolta típica que hemos visto en el pasado ha sido de cuatro destructores o fragatas más un buque de apoyo, así que los números esta vez son mucho mayores. Están expresando su descontento con los diversos ejercicios militares que se han estado realizando en su periferia.

—Su Tzu-yun, analista del Instituto de Investigación sobre Defensa y Seguridad Nacional de Taipéi

Los ejercicios chinos siguen a una serie de maniobras militares y ejercicios navales llevados a cabo por Estados Unidos en el mar de China Meridional y sus alrededores.

La Trompeta dice: las tensiones en el mar de China Meridional y las aguas colindantes aumentan a medida que China se muestra más agresiva. En su artículo “China está dirigiendo el mundo hacia la guerra”, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, explicó que China buscará cada vez más el control sobre más y más partes del mundo a pesar de la resistencia de otras naciones. “China está siendo agresiva y provocadora”, escribió. “Todo va en dirección a la guerra”.